



Forum des métiers - 4ème

publié le 20/02/2024

Le Forum des métiers 4ème organisé par le collège s'est tenu pour la deuxième année consécutive le 8 février dernier. 50 intervenants représentant divers secteurs d'activité et des organismes de formation étaient présents tout au long de la journée pour présenter leurs métiers, répondre aux questions de nos élèves de 4ème et expliquer les voies de formation possibles.

La tenue de ce forum constitue un temps fort du Pacours Avenir de nos élèves. C'est un temps privilégié où chacun peut, au sein d'un petit groupe, échanger avec des professionnels travailler à son projet d'orientation en amont de l'année de 3ème, qui sera décisive.

Le collège remercie toutes celles et ceux, professionnels (dont 12 étaient des parents d'élèves), formateurs et personnels du collège, sans lesquels le Forum ne pourrait avoir lieu.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine.

Le principal
Pierre ALIX





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.